離任式

3月28日に、離任式をしました。6人の先生方とお別れをしました。





2013年3月15日(金曜日)

卒業式をしました。

卒業式をしました。

テレビ局2社と新聞社1社が取材に来ました。

例年になく、にぎやかな卒業式になりました。

卒業生は、秋山明泉さん、髙橋悠馬くん、筒井 駿くんの3名です。

中学生の在校生はいません。

したがって、今日から別子小・中学校は、小学5年生の伊藤美紀さん一人になってしまいました。 だから、卒業式では送辞を美紀さんが読みました。



卒業生入場



卒業生着席



祝電·祝詞



卒業証書授与 (秋山)



卒業証書授与 (髙橋)



卒業証書授与 (筒井)



記念品授与



送辞 (伊藤)



答辞(秋山)





集合写真

テレビ局や新聞社の方も見送りに参加してくれました。









ここからは、他校では絶対にないこと。

卒業祝いに「ゆらぎの森 (オーベルジュ)」に3人を連れて行って、ランチのコースをご馳走しました。 「うまい!」が連発の満足のいく昼食になりました。







2013年3月14日(木曜日)

卒業生を送る集会をしました。

小学生の美紀さんと近藤先生が、卒業生を送る集会をしてくれました。





まず、美紀さんがゲームの説明をしたあと、フルーツバスケットをしました。何度もオニになった先生が、罰ゲームで逆立ちを披露する場面もありました。







次は、美紀さんの手品と教頭先生のクイズでした。

みんな手品のタネやクイズの答えを一生懸命考えてたので、とても楽しい時間を過ごしました。







美紀さんからひとりひとりにプレゼントがありました。 そのあと、なつかしい写真のビデオを見ました。





校長先生からもサプライズがありました。ゆらぎの森でケーキを買ってくれていました。







開けてみると、みんなびっくり。

ケーキに描かれている3人の似顔絵は、美紀さんからのプレゼントの絵と同じものでした。







切るのがもったいなく感じましたが、思い切って切り分け、みんなで食べました。 最後に近藤先生から時計のプレゼントがあり、卒業生は大喜びでした。







バイキング給食でした。

「祝卒業バイキング」給食でした。

メニューは、焼肉、湯豆腐、野菜ソテー、味噌汁です。

ホットプレートで焼肉をする給食は他の学校にはないと思います。

みんな何度もおかわりに行っていました。

デザートは、くだものの他に五城の卵ロールもありました。













卒業式の予行をしました。

卒業式の予行をしました。

中学生は、卒業生の3人しかいないので、小学生の美紀さんが送辞を読みます。

少人数なので、1時間できちんとできるようになりました。

練習中にNHKが取材にやってきました。

明日の卒業式にも来るそうです。











2013年3月6日(水曜日)

オスプレイを見ました。

今日、午後3時半過ぎに本校の西側上空をオスプレイが飛びました。 ほんの数秒でしたが、カメラで撮影することができました。





なべ給食でした。

今日の給食は、寄せ鍋でした。 土鍋で出てくる学校は本校ぐらいです。 デザートは、スイートポテトでした。





2013年3月4日(月曜日)

球根を植えました。

11月下旬に計画していた球根をやっと植えることができました。

予定していた日が、ことごとく雨や雪または土が夕方まで凍っていたりしたためできませんでした。

12月までに植えれなかったので、花が咲くかどうか不安です。







2013年2月22日(金曜日)

卒業アルバムを作りました。

卒業アルバムが、ほぼ完成しました。

あとは、業者に製本をしてもらうだけです。

本校は昨年まで人数が少ないため、卒業アルバムが作れませんでした。

本年度は、教頭先生が安くできるアルバムを見つけてたので制作することができました。

これは学校で統一したもので、これとは別に個人用のアルバムも作成しています。

世界中でたった1つしかないアルバムで、他校ではやっていない取り組みです。







2013年2月8日(金曜日)

またまた雪です。

やっと雪が溶け、運動場が使えるようになったと思ったら、また雪が積もりました。 積雪約7 cmです。

気温も朝-5℃でした

気温は少しずつあがっていますが、今日1日冷え込んだ1日になりそうです。

本当にここは新居浜なのでしょうか。







2013年2月3日(日曜日)

雪合戦大会がありました。

別子山「絆プロジェクト」の一環として、第1回雪合戦大会が開催されました。

小学生12チーム、一般5チームの参加で行われました。

本校も角野小学校と合同チームで一般の部に参加しました。

市内から上がってきた小学生は、大量の雪を見たことがないので大喜びでした。







まずは、雪球作りから始まりました。

雪玉作りが珍しく、大変な作業なのに、みんな夢中になって作り続けていました。







大体のルールは理解されていましたが、思わぬルール違反があり、戸惑う面もありました。 どの試合も盛り上がり、きわどい判定もあり、それぞれ白熱したゲームが続きました。











別子山チームも健闘しましたが、3位入賞はできませんでした。 でも、楽しくできたので悔いはありません。







結果は、小学生の部は宮西小Bチーム、一般の部が森実運輸チームがそれぞれ優勝しました。 最後に第2回大会への参加を約束して終了しました。 来年度は、参加チームが増えるのでないかと期待されます。

2013年1月31日(木曜日)

雪合戦の練習をしました。

日曜日に行われる「雪合戦大会」の練習をしました。

まずは、雪球作りからやってみました。

専用の道具を使って雪玉を作りました。

しかし、使った雪は数日前に積もったもので、なかなか固まらず大変でした。 じょろで水をかけながらつくってみましたが、思うようなものはできませんでした。

それでも、できたもので雪合戦をしてみました。













次に、体育館で実際のゲームをしながら実践練習をしました。 初めてなので、戸惑いもありましたが、楽しく練習しました。 本番が楽しみです。







2013年1月18日(金曜日)

かまくらを作ることになりましたが・・・。

みんなで話し合ってかまくらを作ることになりました。

道路の除雪作業でできた雪の山を利用しようと考えました。

しかし、雪の山を見ると、登りたいという気持ちの負けて雪遊びになりました。

短い時間でしたが、楽しく雪合戦をしました。

プールがほぼ全体が凍っていて、雪玉を投げ入れても割れませんでした。







大雪になりました。

火曜日までに降った雪の上に、昨日降った雪が積もり、大雪になりました。

特に昨日夕方から今朝にかけてたくさん降りました。

現在、約37cm近く積もっています。

校舎周辺も深い雪で覆われています。

気温も低く、雪はなかなか溶けそうにありません。

雪質がいいので、児童・生徒たちは昼休みや放課後にかまくら作りになりそうです。



















2013年1月16日(水曜日)

今日も冷え込んでいます。

今朝の気温は-6.5 \mathbb{C} と、この冬一番の冷え込みです。

溶けた雪はつららに変身しました。

溶けてない雪は凍り付いていて、雪の上に乗っても沈みません。

まるで雲の上にいるようです。

こういう経験は、なかなかできないものです。

児童・生徒も大喜びです。







2013年1月15日(火曜日)

雪景色になりました。

今朝の別子地区は、昨日降った雪が積もって雪景色になりました。

気温も低く、雪はカチカチになっていて、雪遊びにはなりそうにありません。

学校入り口付近の雪が溶けたあと凍っています。

それ以外のところも凍っているところが多く、危険な状態です。







2013年1月11日(金曜日)

開きをしました。

鏡開きをしました。

3階校舎入り口に飾ってあった鏡餅をお汁粉にして食べました。

ちょうど、おなかがすき始めていたところだったので、児童・生徒は大喜びでした。

今日、冷え込んでいるところも手伝って、本当においしくいただきました。

生徒は、全員おかわりをしました。







2013年1月8日(火曜日)

3学期が始まりました。

3学期が始まりました。

中学生は、いよいよ受験が始まります。

始業式では、ひとりひとりが新年の抱負を発表しました。

自分の目標に向かってがんばってほしいと思います。









